

Bericht des Gemeinderats zum Anzug Liselotte Dick-Briner und Kons. betreffend Verbesserung der Beleuchtung im Aussenbereich des Gemeindehauses (überwiesen am 24. August 2005)

1. Anzug

Wortlaut:

„Bekanntlich ist die Gemeinde bestrebt, den Weg zum und im Gemeindehaus bürgerfreundlich zu gestalten. Die Anstrengungen werden in der Öffentlichkeit wahrgenommen und positiv erwähnt.

Mit diesem Anzug möchte ich auf einen Bereich hinweisen, der dringend verbessert werden muss: Die Aussenbeleuchtungen auf dem gesamten Vorplatz des Gemeindehauses und entlang der neu erstellten Rampe für Kinderwagen und Rollstühle genügen nicht.

Die Unterzeichnenden bitten den Gemeinderat zu prüfen und zu berichten, ob er bereit ist, den unbefriedigenden Zustand zu verbessern. Auf der Basis eines Beleuchtungskonzepts könnten die neuen Erkenntnisse zur Ausleuchtungsgestaltung einfließen und das Sicherheitsbedürfnis der heutigen Zeit befriedigt werden. Zur Vermeidung von hohen Installationskosten und von steigenden Energiekosten wäre zu prüfen, ob sich in Riehen (Energistadt) der Einsatz von Solarlampen, welche bereits in reichhaltiger Auswahl auf dem Markt sind, aufdrängt.“

sig. Liselotte Dick-Briner
Christine Locher-Hoch
Rosmarie Mayer-Hirt
Thomas Meyer
Urs Soder
Heiner Wohlfart

2. Bericht des Gemeinderats

Der Gemeinderat hat das Anliegen positiv aufgenommen und in der Investitionsliste 2007 einen entsprechenden Betrag eingestellt.

Erste Studien, welche im letzten Herbst erstellt worden sind, haben ergeben, dass eine sofortige Realisierung des Anliegens andere laufende Projekte tangiert. So will man abwarten, bis das Projekt Umbau Kanzlei reif ist, um allfällige optische und technische Zusammenhänge aufeinander abstimmen zu können.



Seite 2 Im Weiteren besteht während der Arbeiten für die Neu-Eindeckung der Dächer rund um das Gemeindehaus eine Situation, die wirklichkeitsgetreue Lichttests verunmöglicht.

Auf Grund obiger Ausführungen werden die Beleuchtungsinstallationen im Aussenbereich des Gemeindehauses im Jahr 2007 ausgeführt.

Der Gemeinderat beantragt, den Anzug **abzuschreiben**.

24. Oktober 2006

Gemeinderat Riehen

Der Präsident:

Der Gemeindeverwalter:

Willi Fischer

Andreas Schuppli